



Nouméa, le 7 octobre 2020

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

### **Total Sport Girl Challenge, les filles à l'honneur à Bourail**

Pour sa troisième édition, le Total Sport Girl Challenge se déroulera de nouveau à Bourail du 12 au 16 octobre.

Cinq disciplines (basket 3x3, beach-volley, rugby, hand et football) seront au programme de cet évènement réservé exclusivement aux jeunes filles licenciées de moins de 16 ans.

La participation de 200 jeunes sportives des trois provinces, mais également de Wallis & Futuna (en basket-ball) aux différents tournois 100 % féminins va mettre à l'honneur le sport au féminin. C'est l'un des objectifs de cet évènement organisé par le CTOS et les CPOS Nord et Sud et soutenu par TOTAL, l'ANS – Agence National du Sport, la Mairie de Bourail et les 3 provinces.

Développement et promotion du sport féminin, mais également détection, rencontres et partage autour des valeurs du sport Excellence, Amitié, Respect seront de mise sur les terrains de sport de la commune, pour repérer certainement les futures Cagous.

Le public est invité à venir encourager ces jeunes championnes (programme joint). Des initiations seront proposées dans certaines disciplines comme le beach-volley qui aura lieu à Poé à la Mutuelle des fonctionnaires.

Informations complémentaires, interviews, photos, le contact presse est Demy – Tel : 28.10.57